



Nombre de la institución: Universidad del Sureste

Nombre de la asignatura: Interculturalidad y Salud

Unidad: 1

Nombre del Docente: Malleli Yazmin Laparra Lopez

Nombre del alumno: Carlos Fernando Castro Ruíz

Semestre: 1ro Grupo: A-3

Fecha de entrega: 21/09/2023

MEDICINA TRADICIONAL VS MEDICINA OCCIDENTAL

Introducción

Medicina
Tradicional

Medicina
Occidental

Aspectos
Escenciales

Biografía

Medicina Tradicional

Es el conjunto de prácticas, creencias y conocimientos sanitarios basados en el uso de recursos naturales (plantas, animales o minerales), terapias espirituales y técnicas manuales que buscan mantener la salud individual y comunitaria.

En ella encontramos características básicas como lo es:

Hierbas

Material
herbario

Principios
Activos

Actividad
Terapéutica

Medicina Occidental

Es la medicina convencional, considerada oficial en nuestro sistema de salud y es el Sistema por el cual los médicos y otros profesionales de la atención de la salud (por ejemplo, enfermeros, farmacéuticos y terapeutas) tratan los síntomas y las enfermedades por medio de :

Medicamentos

Radiación
ó
cirugias

Aspectos esenciales

Para muchos, ambas son prácticas aparentemente irreconciliables que se encuentran en las antipodas del ejercicio médico. Además de esa supuesta contradicción, se desenvuelven en una convivencia carente de horizontalidad y de respeto entre ellas. Se deja de lado y se menosprecia el valor de la práctica de la medicina tradicional por la naturaleza empírica que la caracteriza o por la dimensión mágico-religiosa en la que está parcialmente basada.

Pero más allá, valdría la pena rescatar los aspectos más esenciales que hacen que ambas medicinas se complementen ya que ambas comparten una misma naturaleza en lo esencial y las diferencias surgirían, sencillamente, debido a la coyuntura en la que se desenvuelve cada una.

Ambos son sistemas médicos: Son falibles y limitados

Ambas están en armonía con las leyes establecidas por su cultura

Ambas Tienen la misma dimensión moral

Ambos se desarrollan en un contexto comunitario

Ambas ocupan una posición oficial en su sociedad,